

CAPILLA ALFONSO X
CAPILLA ALFONSO X

APENDICE 2^o

No siendo posible dar una noticia de todos los Provinciales de Michoacan, para completar la série de los que el P. La Rea apunta al fin del segundo libro, por carecer de documentos; solo pongo de los que tengo noticia.

El mismo autor de esta Crónica lo era en 1649.

El P. Fr. Fernando Gonzalez que murió en el convento de Santa María la Redonda de México el 28 de Diciembre de 1734.

El P. Fr. Pedro Navarrete, electo en 1723.

„ „ „ Antonio Villalva „ „ 1729,
lo fué dos veces, pasó al convento de Sta. Cruz de Querétaro, donde murió, 18 Enero 1750.

El P. **Fr.** Blas de Aguilar, electo el 18 de Abril 1733.

El P. **Fr.** Felipe de Velasco, electo el 13 de Octubre 1736.

El P. **Fr.** Cristóbal Javier de Urrutia, electo el 18 de Abril de 1739.

El P. **Fr.** Miguel Cedeño Figueroa en 1768 se incorporó en el Colegio de Santa Cruz de Querétaro y murió 25 de Julio 1776.

En 1769 lo fué Fr. Andrés Picazo, muerto en 1773.

En 1775 lo era Fr. Nicolás de Leon.

En 1778 Fr. Santiago Cisneros.

En 13 Mayo 1786 Fr. José Arias.

„ Antonio Hernandez.

En 21 Abril 1792 „ José Soria.

„ 5 de Mayo 1793, Fr. José María Carranza, muerto en Pátzcuaro en 1813.

En 4 Noviembre 1800, lo fué por segunda vez Fr. Antonio Canals.

En 19 Mayo 1810, Fr. Pedro Pro.

„ 1821 Fr. Manuel Agustín Gutierrez.

„ 1825 „ Luis Ronda.

„ 1826 „ Bernardo Sala.

„ 1832 „ Vicente Victoria.

„ 1838 „ José María Vazquez.

En 1866 murió Fr. Manuel Garnica, y en la actualidad lo es Fr. José Rico, á quien sin lastimar su modestia puede llamársele verdadero Restaurador de su Religion.

APENDICE 3.

V. de P. A.

Concluído dando las noticias que he podido saber del autor de esta Crónica. Nació en Querétaro, tomó el hábito en la Provincia de San Pedro y San Pablo de Michoacán. Fue lector de filosofía y teología. Obtuvo varias profesías, fue definidor, cuando se estableció que era el oficio de Provincial se alternaron los mexicanos y españoles. Fue electo en el Capítulo celebrado en el convento de Tlaximilcan, siendo el primer arriollo que desempeñó este cargo en 1649. En 1687 había sido escogido entre todos los religiosos de su Provincia para cronista de ella. En 1646 se imprimió el panegírico de Santa Clara que pronunció en Querétaro.

A PENDICE 3.º

Concluiré dando las noticias que he podido saber del autor de esta Crónica. Nació en Querétaro, tomó el hábito en la Provincia de San Pedro y San Pablo de Michoacan, fué lector de filosofía y teología. Obtuvo varias prelacías, fué definidor; cuando se estableció que en el oficio de Provincial se alternasen los mexicanos y españoles, fué electo en el Capítulo celebrado en el convento de Tzintzúntzan, siendo el primer criollo que desempeñó este cargo en 1649. En 1637 había sido escogido entre todos los religiosos de su Provincia para cronista de ella. En 1646 se imprimió el panegírico de Santa Clara, que pronunció en Querétaro.

V. de P. A

FE DE ERRATAS.

Pág.	Lin.	Dice.	Debe decir.
VII	21	catara	catena.
„	24	añádase:	<i>sautos motivos para copiar cristianas costumbres y socorros celestiales para estudiar.</i>
XIII	17	ta se lleva	bajo se lleva.
1	15	de la zona	de la tórrida zona.
3	22	apacibles, que en	apacibles y risueños, que en.
„	25	colores... honancibles.	calores bonancibles.
7	12	suscitos	sucintos.
8	27	Frongaricuaro	Erongaricuaro.